canariasahora

Canarias notificará los datos COVID dos veces por semana a partir de este martes

Este acuerdo fue adoptado por el Consejo Interterritorial como paso previo hasta la puesta en marcha del sistema de vigilancia centinela para las enfermedades respiratorias

Canarias Ahora

14 de marzo de 2022 - 18:03h

La Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias ha informado este lunes de que desde este martes, 15 de marzo, cambia el sistema de notificación de datos de contagios por COVID-19 tras la puesta en marcha del protocolo acordado en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, que permitirá informar sobre los casos registrados los martes y viernes de cada semana.

Así, según ha comunicado Sanidad en nota de prensa, desde este 15 de marzo el portal de Grafcan de Canarias se actualizará los martes y viernes con los parámetros principales de la presencia del coronavirus en las islas, tales como son datos de casos acumulados, activos, cerrados con alta médica, fallecimientos, ingresos en planta y en UCI, pruebas diagnósticas realizadas e incidencia acumulada a 7 y 14 días, todos ellos distribuidos por islas.

Este acuerdo fue adoptado por el Consejo Interterritorial como paso previo hasta la puesta en marcha del sistema de vigilancia centinela para las enfermedades respiratorias en el que están trabajando el Ministerio de Sanidad y las direcciones generales de Salud Pública de todas las comunidades autónomas.

Sociedad